



Pièces	4 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	300V4818M
Prix	745 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**** exclusivité **** maison de plain-pied rénovée environ 125 m² 3 chambres sainte-maxime idéalement située à proximité du centre-ville de sainte-maxime, cette belle maison de plain-pied de 125 m² vous séduira par ses prestations modernes et son confort de vie. Implantée sur un terrain de 690 m², elle offre un cadre agréable, parfait pour une résidence principale ou secondaire sur la côte d'azur. Les atouts du bien : superficie habitable : environ 125 m² terrain : 690 m² 3 chambres avec placards intégrés 2 salles de bains cuisine aménagée et équipée (2023) maison rénovée en 2021 classement ...

**** EXCLUSIVE **** Single-story renovated house Approximately 125 m² 3 bedrooms Sainte-Maxime Ideally located near the town center of Sainte-Maxime, this charming single-story house of 125 m² will captivate you with its modern features and comfortable living environment. Set on a 690 m² plot, it offers a pleasant setting, perfect for a primary or secondary residence on the French Riviera. Property highlights: Living area: approximately 125 m² Land: 690 m² 3 bedrooms with built-in wardrobes 2 bathrooms Fitted and equipped kitchen (2023) House renovated in 2021 Energy rating B (DPE) Recent heat ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

